In Punkt 3 heißt es, die Stadt Wels solle sich "zeitnah bemühen, den Wasserbus des Landes zu organisieren, um diese Brunnen zu testen". Laut Auskunft des Landes Oberösterreich hat der "Wasserbus" nicht die Möglichkeit, Wasser auf Styrolgehalt zu testen. Wir ersuchen deswegen um Streichung dieser Passage.

Punkt 7 soll konkretisiert werden: Innerhalb der nächsten 2 Monate ab Beschluss sollen es zu einem Treffen kommen mit Vertretungen aller Parteien, der

Bezirksverwaltungsbehörde/Abteilung Umweltrecht und der Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Wels mit dem Ziel, Richtlinien in der künftigen internen und externen Krisenkommunikation bei Technischen Unglücksfällen, Naturkatastrophen oder Epidemien zu schaffen.

Thomas Rammerstorfer

Beschluss des Gemeinderates

Antrag

einstimmig mit Stimmenmehrheit angenommen - abgelehnt - zurückgestellt

Der Vorsitzende: